

Kemudian saksi Sandra bekerja di tempat tukang bubur kacang hijau. Sementara saksi korban Sandra bekerja di tukang bubur kacang hijau sedangkan terdakwa Yudi bekerja di toko bangunan. Selama disurabaya terdakwa menginap ditempat saksi korban Sandra, yaitu dirumah tukang bubur kacang hijau. Saksi korban Sandra pergi ke surabaya dengan terdakwa tanpa ijin orang tua. Saksi korban Sandra mau diajak kesurabaya karena dipaksa oleh terdakwa.

Sekira bulan agustus 2015 pukul 12.30 wib di ruang tamu tempat saksi bekerja di rumah tukang bubur kacang hijau, Terdakwa datang dan langsung memegang tangan saksi Sandra dan mendorong tubuhnya hingga rebahan di lantai, Terdakwa langsung menurunkan celananya dan memasukkan alat kelaminnya kedalam alat kelamin saksi Sandra dimana saksi Sandra berada dibawah atau tertindih Terdakwa hingga akhirnya sperma Terdakwa keluar. Berselang tiga hari ditempat yang sama sekitar pukul 17.30 wib, Terdakwa datang dan langsung memaksa saksi Sandra untuk berhubungan badan, yang dilakukan dengan cara memasukkan alat kelamin Terdakwa kedalam alat kelamin saksi Sandra hingga berulang kali, sampai sperma Terdakwa keluar. Satu hari setelah perbuatan keduanya tersebut, Terdakwa masih memaksa saksi Sandra untuk berhubungan badan kembali.

Selang dua hari kemudian, pada saat saksi Sandra menyapu lantai, Terdakwa datang dan merebut sapu yang dipegang saksi Sandra kemudian Terdakwa mendorong saksi Sandra menempel di dinding dan memaksa

Saat ketahuan di kamar mandi tanggal 29 Agustus 2015, hari itu juga namun subuh pukul 03.30 wib. Waktu itu terdakwa pulang kerja di SMS oleh korban yang mengatakan perutnya sakit, kemudian Terdakwa mendatangi. Terdakwa dan korban di kamar mandi hanya ngobrol saja, pagi itu sandra (korban) tidak pakai celana sedangkan Terdakwa masih lengkap.

Kemudian yang menentukan pergi ke Surabaya adalah Terdakwa, kalau ke Kediri di bawa oleh tukang burjo untuk bekerja di keluarganya yang sakit. Terdakwa telah menyetubuhi korban di rumah tukang burjo sebanyak empat kali, yang memulai duluan adalah Terdakwa, Terdakwa menyetubuhi korban hingga kemaluan Terdakwa masuk kedalam kemaluan korban, sampai keluar sperma Terdakwa, tapi dikeluarkan di luar karena takut hamil. Pada waktu korban berada di Kediri tidak Terdakwa setubuhi karena Terdakwa tinggal di Surabaya. Waktu di tangkap Terdakwa sedang jual burjo, terdakwa pacaran dengan korban sejak 28 Oktober 2014. Atas kejadian tersebut Terdakwa menyesali perbuatan Terdakwa.

C. Pertimbangan Hukum Hakim

Hakim memutus perkara Nomor 532/Pid.Sus/2015/PN.Smn tentang tindak pidana melarikan anak gadis dibawah umur dan membujuk anak melakukan persetubuha, yang diputuskan dalam rapat musyawarah Majelis Hakim pada hari Rabu tanggal 10 Februari 2015, oleh Ninik Hendras Susilowati, SH,MH selaku hakim ketua, Ni Wayan Wirawati,SH,M.Si dan

Berdasarkan keterangan saksi-saksi, keterangan Terdakwa dan bukti surat serta barang bukti yang satu dengan yang lainnya saling bersesuaian, maka diperoleh fakta-fakta hukum bahwa Terdakwa Yudi Wibowo menjemput saksi Sandra dari sekolahnya, kemudian diajak main kerumah temannya di daerah Kalasan. Setelah main kerumah teman Terdakwa, saksi Sandra diajak ke Maguwo oleh Terdakwa untuk naik bus menuju ke Surabaya Jawa Timur, tanpa ijin dari orang tua saksi Sandra saat itu umur saksi Sandra masih 14 Tahun. Sesampai di Surabaya saksi Sandra bekerja di sebuah penginapan selama 2 (dua) minggu, karena saksi Sandra cekcok dengan teman kerjanya maka saksi Sandra keluar dari pekerjaan tersebut dan bekerja di tukang bubur kacang hijau, sedangkan Terdakwa bekerja di toko bangunan.

Terdakwa pernah menyatakan cinta pada saksi Sandra, tapi tidak di gubris oleh saksi Sandra. Selama di Surabaya dan tinggal dirumah tukang bubur kacang hijau saksi Sandra dan Terdakwa pernah berhubungan badan sebanyak 4 (empat) kali. Selama berhubungan badan tersebut saksi Sandra selalu dipaksa oleh Terdakwa. Waktu itu saksi Sandra sedang menonton televisi badan saksi langsung di dorong oleh Terdakwa, dan melepas celana dalam saksi Sandra kemudian Terdakwa memasukkan alat kelaminnya ke kemaluan saksi Sandra hingga mengeluarkan sperma. Ketika berhubungan badan ke-2, ke-3, dan ke-4 saksi Sandra masih dipaksa, tetapi Terdakwa tidak mengancam atau memukul saksi Sandra untuk berhubungan badan dengannya.

Bahwa perbuatan-perbuatan yang dimaksud dalam unsur pasal ini adalah bersifat alternatif, sehingga dengan telah terpenuhinya salah satu perbuatan maka unsur telah terpenuhi.

Dari keterangan saksi-saksi, keterangan terdakwa dan memperhatikan barang bukti yang diajukan ke persidangan, bahwa pada awalnya pada tanggal 29 Juli 2015 saksi korban Sandra penutupan Masa Orientasi Sekolah (MOS) saksi korban Sandra dijemput oleh terdakwa naik sepeda motot Yamaha Vega. Saksi korban Sandra main dirumah teman Terdakwa sampai pukul 23.00 WIB. Setelah main dirumah teman terdakwa, saksi Sandra diajak ke Maguwo naik bus ke Surabaya, Jawa Timur, tanpa ijin dari orang tua saksi korban Sandra dan saat itu saksi korban Sandra berumur 14 tahun. Kemudian saksi korban Sandra sampai di Surabaya pada tanggal 30 Juli 2015.

Atas ajakan terdakwa, saksi korban Sandra tidak bisa berbuat apapun sehingga menuruti ajakan terdakwa. Dengan demikian unsur membawa pergi seorang wanita yang belum dewasa, tanpa dikehendaki orang tuanya atau walinya tetapi dengan persetujuannya, dengan maksud untuk memastikan penguasaan terhadap wanita itu baik didalam maupun diluar perkawinan telah terpenuhi.

Selanjutnya majelis hakim mempertimbangkan dakwaan kedua, yaitu Pasal 81 ayat (2) Undang-Undang RI No. 35 tahun 2014 tentang perubahan

